



Der Oberbürgermeister

Hauptamt - Büro der Ortsbeiräte Innenstadt -					
13. APRIL 2021					
1	2	3	4	5	6
TO	DU	MI	DO	FR	SA
GV	ZDA	VV			
Ortsbeirat Wiesbaden Südost					

Ortsbeirat Wiesbaden Südost

über

Büro der Ortsbeiräte  
Innenstadt

8. April 2021

**Tagesordnungspunkt 15 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 25. Februar 2021, Beschluss Nr. 0027  
Ertüchtigung des Tummelplatzes an der Klopstockstraße**

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin Behr,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit dem oben genannten Beschluss bitten Sie den Magistrat, den Bolzplatz Klopstockstraße zu ertüchtigen. Des Weiteren soll geprüft werden, ob der Sportplatz auf dem Dach einer Quartiersgarage aufgesetzt werden kann.

Die Oberfläche des Tummelplatzes wird durch die Mitarbeitenden des Sportamtes regelmäßig gepflegt und nachgearbeitet, sodass eine verkehrssichere Nutzung gewährleistet ist. Dies entspricht dem üblichen Standard für die Kategorie „Tummelplätze“, die der Bevölkerung im Wesentlichen zur Freizeitnutzung angeboten werden. Um eine Nutzung auch bei langanhaltender nasser Witterung komfortabler zu gestalten, müsste die Oberfläche, zum Beispiel mit einem Kunststoffbelag, befestigt werden. Dies ist anhand der notwendigen Prioritätensetzung im Sportdezernat derzeit nicht finanzierbar.

Hinsichtlich der Nutzung durch die Schule hat das Sportamt einem Antrag des Schulamtes zugestimmt, während der Bauarbeiten der Schulerweiterung einen Großteil der Fläche des Tummelplatzes als Aufstellfläche für Schulcontainer zur Verfügung zu stellen. Auch aus diesem Grund ist eine Befestigung der Oberfläche derzeit nicht zielführend.

Des Weiteren hat mir das Sportamt mitgeteilt, dass derzeit ein enger Austausch mit Vertretern von MOJA - Verein zur Förderung mobiler Jugendarbeit e.V. stattfinden, um den Bereich an den Basketballkörben aufzuwerten und entsprechend zu befestigen. Dies soll in Zusammenarbeit mit den Jugendlichen vor Ort, im Rahmen von „Wiesbaden engagiert“ erfolgen. Leider konnte noch keine Firma als Sponsor für eine Unterstützung des Projektes gewonnen werden; denn auch hier ist eine Finanzierung der Oberflächenbefestigung, aufgrund nicht vorhandener Mittel im Haushalt und höherer Priorisierung anderer Baumaßnahmen leider nicht möglich.

Die Prüfung, ob der Sportplatz auf einer Quartiersgarage aufgesetzt werden kann, obliegt der Zuständigkeit des Dezernates IV. In Rücksprache mit dem Dezernat kann ich Ihnen dazu folgendes mitteilen. Die Fläche des Tummelplatzes an der Klopstockstraße wird im Plan des Hessischen Aufbaugesetzes (HAG) 1961/03 „Gebiet südöstlich der Schiersteiner Straße zwischen Wieland- und Teutonenstraße“ als Freifläche ausgewiesen. Unabhängig vom Ergebnis, ob zugunsten einer Neugestaltung von Stadtplätzen mit hoher Aufenthaltsqualität eventuell Stellplätze im öffentlichen Raum wegfallen, wäre eine Doppelnutzung der Fläche analog der Quartiersgarage am Wallufer Platz im Zusammenhang mit dem Parkraummanagement sinnvoll, da das Dichterviertel ein Defizit sowohl an Stellplätzen als auch an Bewegungs- und Freizeitflächen aufweist.

Mit freundlichen Grüßen

  
Gert-Uwe Mende

